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Intervención del diputado Héctor Apreza Patrón, para fijar postura. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra, al 

diputado Héctor Apreza. 

 

El diputado Héctor Apreza Patrón: 

 

Gracias, diputada presidenta. 

 

Compañeras diputadas, compañeros 

diputados. 

 

Lo que parecía que iba a ser la larga 

noche de la oscuridad se ha 

convertido precisamente hoy en un 

histórico para el país en la ruta de la 

claridad, en la ruta de la claridad, en 

la ruta del entendimiento que yo 

espero que sea el camino en el que 

transitemos los tres años que 

habremos de estar juntos aquí. 

 

Lo comentábamos hace unos días a 

diferencia del Poder Ejecutivo, el 

Congreso del Estado, es un órgano 

colegiado y en este asunto aquí las 

decisiones se toman por acuerdo 

entre las diferentes representaciones 

y expresiones políticas del Congreso 

local. 

 

Aquí hay que destacarlo con mucha 

claridad todos somos pares ninguna 

diputada, ningún diputado está por 

encima de otro o de otra, aquí no hay 

jerarquías, hay paridad y en este 

sentido a mí me parece desde la 

mayor importancia que el diálogo sea 

la esencia de nuestros trabajos. 

 

No debemos de olvidar que la Junta 

de Coordinación Política, como lo 

establece nuestra Ley Orgánica es 

una máxima expresión de la 

diversidad política y de la pluralidad 
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ideológica, en este sentido ningún 

órgano como el Congreso, las 

premisas básicas del trabajo son:  La 

pluralidad, la diversidad y la 

proporcionalidad, sin duda en un 

Congreso se atiende a la pluralidad 

política porque está legitima nuestro 

sistema de pesos y contrapesos. 

 

Yo compañeras y compañeros: 

Quiero decirlo con el mejor de los 

ánimos y siempre con una visión 

constructiva, celebro que hayamos 

tenido la capacidad de dirimir 

nuestras diferencias respetando la 

Ley Orgánica, dialogando, 

respetándonos, habremos de tener 

muchos otros desencuentros, pero el 

mensaje que estamos dando hoy es 

fundamental y diría en la tierra 

hablando en lenguaje coloquial, 

hablando se entiende la gente y 

remataría yo, hablando construimos 

grandes acuerdos para el bien de 

Guerrero. 

 

Compañeras diputadas, compañeros 

diputados, hago un llamado a que 

igual que hoy, estamos construyendo 

estos acuerdos, no temamos en el 

futuro ni en imposiciones ni en 

intentos de avasallamientos, que 

siempre sea el respeto al diálogo, el 

respeto al debate, no a la 

descalificación para que 

construyamos acuerdos.  Guerrero 

merece esto y nosotros como 

representantes populares estamos 

obligados, aquí todos somos pares y 

todos tenemos mucho que aportar, 

nadie es más ni nadie es menos. 

 

Muchas gracias y celebro mucho que 

esta Junta de Coordinación Política 

por fin se vaya a instalar. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


